MONTMARAULT 28/99/23 Avec la confrérie du pâté aux pommes de terre bourbonnais



Lors du dernier conseil d'administration de la confrérie du Pâté aux pommes de terre bourbonnais, il a été question de l'organisation du grand chapitre qui aura lieu dimanche 15 octobre.

À cette occasion, le Grand Maître Bernard Moret accueillera les confréries amies et les invités à l'Espace Claude-Capdevielle, puis, une messe sera célébrée à l'église Saint-Étienne, à 10 heures, par l'abbé Yvain Riboulet, accompagné par la Saint Hubert Vichyssoise.

Ambiance assurée

Retour ensuite à l'Espace Claude-Capdevielle pour la grande cérémonie d'intronisation, en présence des Troubadours de Montluçon. Elle sera suivie d'un déjeuner gastronomique animé par l'ensemble musical de Bernard Becker. Prix comprenant le repas et l'animation a été fixé à 55 €. Pour tous renseignements complémentaires et réservations, téléphoner au 06.81.70.18.98.

Auparavant, le président Didier Lindron était revenus ur les différentes sorties effectuées cet été. Avec la Foire du Tacot, le bal des pompiers, le Festival viticole et gourmand à Saint-Pourçain-sur-Sioule, la brocante, le tournage d'une émission de télévision, le rugby à Commentry et le chapitre de aconfrérie des saveurs du Pays charolais.

TRADITIONS II IIs étaient venus de toute la France

Avec les anciens du 23° RI



Les membres de l'Amicale nationale des anciens du 23° Régiment d'infanterie (RI) ont tenu leur 33° rassemblement annuel, à Montmarault.

Après s'être recueillis sur les tombes de plusieurs anciens de l'unité, ils ont suivi les travaux de la réunion, avant de se rendre au monument aux morts' pour un dépôt de gerbe. Une cérémonie accompa-

gnée par la fanfare locale, d'une délégation de sapeurs pompiers et de nombreux porte-drapeaux.

Après un vin d'honneur offert par la municipalité, la journée s'est terminée au Relais de l'Amitié où le chef cuisinier leur a concocté un excellent repas suivi d'un après-midi animé par des chansons de la musique et de la danse.

Le lendemain matin, tous

les participants se sont rendus à Saint-Pourçainsur-Sioule, où ils ont assisté à la cérémonie départementale annuelle dédiée
aux AFN Bourbonnais
morts pour la France.
L'après-midi a été consacré à la visite de la Pagode
et du Musée de la mine à
Noyant-d'Allier.

Et tous se sont dit à l'année prochaine dans un lieu à déterminer.